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8. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
der Abgeordneten Susanne Schaper 

Fraktion Die Linke 

 
Thema: Nachfrage Drs.-Nr.: 7/15789 „Folgen von Alkoholmissbrauch in Sachsen 

2023“ 

 

 

 Frage an die Staatsregierung: 
 

1. Wie hoch ist die Zahl der Patient*innen, die 2023 wegen Alkoholmissbrauch in 

sächsischen Krankenhäusern stationär behandelt werden mussten?  

2. Wie viele Patient*innen mussten 2023 in Folge von Alkoholmissbrauch ambulant 

behandelt werden?  

3. Wie viele minderjährige Patient*innen mussten 2023 in Folge von Alkoholmissbrauch 

stationär oder ambulant behandelt werden?  

4. Wie viele Personen in Sachsen verstarben 2023 in Folge von Alkoholmissbrauch? 
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